

Son épouse, Anne-Marie **Dürig-Burgdorfer**, à Villeneuve ;
Sa fille, Martine **Schmahl-Dürig**, à Villeneuve ;
Son fils, Pierre-Alain **Burgdorfer** et ses enfants,
Pablo et Nina, à Saint-Légier ;
Son frère et sa sœur, ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Adrien DÜRIG

qui s'est endormi le vendredi 15 juin 2018, dans sa 74ème année.
Le culte d'adieu aura lieu au temple de Villeneuve,
le mardi 19 juin, à 14 heures.

Domicile mortuaire : Funérarium de Clarens.

Domicile de la famille : Rue des Remparts 19, 1844 **Villeneuve.**

La famille remercie tout le personnel soignant de l'Hôpital de Mottex
à Blonay, pour la qualité des soins et de l'accompagnement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part